

L'ÉCHO DU CLUB



Bulletín bímestriel nº 67/ novembre 2022

Notre action Beaujolais nouveau...

Notre action a été renouvelée le jeudi 17 novembre dernier dans une ambiance conviviale et décontractée. Nos amis allemands du RC Neuwied Andernach étaient présents parmi pous et ent soutenu potre démarche.





Fête de Noël : jeudi 1er décembre AGO : vendredi 16 décembre

Explique-moi le Rotary...

...Espoir en tête

Espoir en tête est une action commune de tous les Rotariens français au service de la recherche sur le cerveau.

Depuis 2005, chaque année, plusieurs dizaines de milliers de spectateurs assistent à une avant-première du film d'un grand distributeur, dans toute la France, le même jour et à la même heure, à l'appel des Rotariens français.

Cette année, l'avant-première a eu lieu le dimanche 13 novembre 2022 pour la projection en avant-première du film "La Guerre des Lulus ».

Sur l'achat d'une place à EUR 15, au minimum EUR 8 sont investis dans la recherche sur le cerveau, le système nerveux et leurs pathologies via la Fédération pour la recherche sur le cerveau (FRC).

L'action Espoir en Tête organisée par les Rotariens de France a permis en 15 ans de verser plus de 13 M€ à 78 projets de gros matériels afin de permettre d'améliorer la recherche sur le cerveau.





L'ÉCHO DU CLUB



Bulletin bimestriel n° 67/ novembre 2022



Soutien de l'association UNESTRA

A l'issue de la conférence sur l'addiction, nous sommes heureux de pouvoir soutenir cette association par la remise d'un chèque de 1.500 €.



Reprise des conférences

Notre siège actuel nous permet de tenir à nouveau des conférences et nous avons trouvé pertinent d'inaugurer ce cycle avec Cyril MBA TANKOU. Il a relaté avec beaucoup d'émotion quel fut l'impact crucial de notre assistance lors de ses années d'études qui furent grandement perturbées par les difficultés familiales et financières qui l'ont assailli sans le ménager.

Nous sommes fiers de saluer son courage et sa force de caractère qui lui ont permis de surmonter ces douloureuses épreuves et d'être aujourd'hui un ingénieur talentueux reconnu par ses pairs. Cyril est également Rotaractien, avec pour devise « L'amitié par le service ».





